

Informationsveranstaltung zur neuen Bläserklasse 5 an der Wilhelm-Raabe-Schule

Seit 2003 gibt es an der Wilhelm-Raabe-Schule Bläserklassen, die in zahlreichen Auftritten auf sich aufmerksam machen.

Mit Beginn des neuen Schuljahres 2018/2019 wird an der Wilhelm-Raabe-Schule wieder eine Bläserklasse für die Klassenstufe 5 eingerichtet. Interessierte Schülerinnen und Schüler (auch solche ohne Vorerfahrungen) haben hierbei im Rahmen des Musikunterrichts die Möglichkeit ein Orchesterblasinstrument bzw. das Schlagzeug zu erlernen. Am Mittwoch dem 25. April 2018 findet dazu eine Informationsveranstaltung an der WRS statt. Schülerinnen und Schüler der Klasse 5c geben eine Kostprobe ihres Könnens.

Die Instrumente und die Musiklehrer der WRS stehen interessierten Schülern und Eltern in der Zeit von 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr (Erdgeschoss, Mensa) zur Verfügung.